

雲外蒼天

～第 4 号～

兵庫県立福崎高等学校
第 77 回生学年団発行
TEL0790-22-1200
FAX0790-22-1201

～福高祭を終えて

6月16,17日に1年生にとっては初めての福高祭がありました。各クラスで工夫を凝らした展示やデコレーションが見られました。福高祭全体としては3年ぶりに食品バザーが復活し、サプライズゲストとして祇園、からし蓮根の2組が来てくれるなど、大いに盛り上がりました。来年度以降は77回生が中心となって各クラス劇や有志ステージで福高祭を元気あるものにしていてもらいたいと思います。以下は各クラス文化委員の感想です。

文化委員になったばかりの頃は初めての文化祭だから何をすればいいのか全く分からなくて自分に務まるか不安だったけど、みんなが協力してくれて、無事に文化祭を終えることが出来た。当日は、思ったよりも人が溢れかえっていて驚いたけど、こんなにたくさんの方が自分たちが作ったものに来てくれて嬉しかった。計画通りにいかなかったり、慌ただしくてうまくできなかったこともあったけど満足できた。部活でも予定していたお菓子が作れなくなるというハプニングがあったけれど、最終的においしく作れたので良かった。一日目のステージ発表はとても楽しくて、二日目の食品バザーはとても美味しかった。来年も楽しい文化祭にしたい。(1組)

初めての文化祭とても楽しかった!!!企画や有志に出ていた人たちがすごかったのはもちろんだけど、観客が手拍子をしたり歓声とかをあげたりして盛り上げてくれたから本当に楽しかった!!!芸人さんが来てくれたのはほんとに感動したし、初めて漫才を生で見るとテレビで見るより何倍も面白かったです!!!大喜利も生徒の回答なのに芸人さんが答えるだけであんなに盛り上がったのはさすがだなと思いました!毎日時間ギリギリまでみんなで作業したのも、楽しかったしいい思い出になりました、改めて優しい子ばかりで楽しい2組最高!!!



これからの学校行事もみんなで楽しみたいです!(2組)

私たち一年生にとっては文化祭という行事そのものが初めてで、三組のデコレーションや体験型アトラクションが決まったときから当日への期待が止まず、放課後の準備には積極的に参加しました。クラスの中の違うグループ同士がお互いに手を貸しあったりして、よく構想を練って作り上げたデコレーションとジェットコースターは、他のどのクラスにも負けない自信がありました。当日登校したときには、三組のデコレーションが自分たちを迎え入れてくれて、わくわくとうれしい気

持ちでいっぱいになりました。実際に人を乗せてジェットコースターを動かしたことも達成感がありましたが、私は何よりも放課後や休日にも友達と協力して作業していたあの時間が何よりも楽しかったです。先輩のステージ発表やバザーも、しばらく余韻に浸りたいくらい楽しい時間になりました。来年は自分たちがステージ発表の番なので、文化祭をもっと盛り上げられるよう頑張ります。(3組)



初めての文化祭で分からない事しかなかったけど、皆の力が合わさって上手く行って良かったです。最初は作品の一つを作るのも精いっぱいだったのに、最終盤には立派な作品を作り上げていて、正直やるなって思いました。文化祭の準備に対する取組の姿勢が明るく、頑張りやすい環境でした。



他のクラスも、毎日声掛けと作業音が聞こえていました。演劇は個人的にはトトロが1番好きでした。メイがごつかったですが、みんなごつくてどっこいどっこいだと思いました。3年の食品バザーは一個も食べてませんが、多分チェロスが一番おいしいと思います。いつもの空間でいつもと違うことをして楽しむのはとてもいい経験になったと思います。(4組)

期末考査に向けて

福高祭が終わったところですが、すぐに期末考査が始まります。時間割と考査範囲、提出物等をよく確認し、期末考査に向けて万全の準備をしていきましょう!

	7/1(金)	7/4(月)	7/5(火)	7/6(水)	7/7(木)
1 時間目 8:45~9:35	現代の国語	歴史総合	言語文化	生物基礎	保健
2 時間目 9:55~10:45	論理・表現 I	1~3 家庭基礎 4 化学基礎	物理基礎	数学 A	英語コミュニケーション
3 時間目 11:05~11:55		数学 I	公共		学年集会

期末考査後の予定

- 7月 8日(金) 学びの基礎診断
- 12日(火) 球技大会
- 20日(水) 終業式
- 21日(木)~27日(水) 前期補習
- 27日(水) 大掃除